

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine.

Samedi 24 et dimanche 25 janvier : Annie POIRIER-GENTILHOMME et sa famille. Famille CASTELLIER- ROUILLER. Patrick ROBERT famille CHAILLOT et ROBERT, vivants et défunts. Famille BLOUIN- ROUILLER. Pierre et Anne GENTILHOMME et famille. Maggy LEROUX et sa famille. Famille BERTHELOT- HEROUX. Marie-Hélène et René ROCHARD. Mr Jean-Michel PASSEDROIT et sa famille. Vivants et défunts de la famille BIRE. Vivants et défunts des familles BOURGET-GALLARD. Jean et Marie MAVREL, vivants et défunts de leur famille et les âmes du Purgatoire.

Messe anniversaire : Mélanie, Joseph DAVID. Michel LEDUC (1an). Alain BLOUIN (5 ans). Nicole SELLIER (2^{ème}), vivants et défunts de sa famille.

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné

Colette BOURGEAIS le 17 janvier à Villemoisan.

René PASQUIER le 20 janvier et

Marie-Françoise BERTRAND le 22 janvier à Ingrandes-sur-Loire.

Messes dominicales

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h

Permanences d'accueil

au presbytère d'Ingrandes: le vendredi de 10h30 à 11h30

à la Possonnière: le samedi de 10h30 à 11h30

à la maison paroissiale de St Georges:

le jeudi de 10h à 11h30 et le samedi de 9h30 à 11h30

Pour joindre la paroisse : Email: accueil@stpierrevaldeloire.fr

Site internet : <https://stpierrevaldeloire.diocese49.org/>

tel : 02 41 22 04 53 (messagerie)

Infos paroissiales

Pour la fête de la Chandeleur, la paroisse vous propose de vous retrouver, localement, en maisonnées afin de partager une soirée fraternelle autour d'un repas de crêpes.

La CEB (Communauté Ecclésiale de Base) de votre village va organiser ces maisonnées. Si vous souhaitez recevoir chez vous ou si vous voulez être invités, n'hésitez pas à vous rapprocher d'un des membres de la CEB de votre paroisse. N'oublions pas les personnes seules...

Cette soirée pourra se dérouler le 2 Février au soir ou à une date ultérieure.

A vos agendas ! Changements de dates de préparations liturgiques !

Mercredi 4 février à 20h (non pas le 3) pour la préparation du temps du Carême.

Jeudi 9 avril à 15h (pas le matin) à la maison paroissiale de St Georges.

Autres

L'association paroissiale St Eloi d'Ingrandes-Le-Fresne-sur-Loire organise son traditionnel concours de belote à la partie **le Samedi 7 Février 2026** de 14h30 à 20h00 et **le Dimanche 8 Février** 2026 de 10h30 à 13h00 et de 14h00 à 20h00 à la salle St Eloi. Venez déguster nos crêpes et nos bottereaux...

Nous vous attendons nombreux.

Edito

Le Pape François, a institué en 2019, par une lettre apostolique un dimanche de la Parole, **un dimanche qui doit être « entièrement consacré à la Parole de Dieu**, pour comprendre l'inépuisable richesse qui provient de ce dialogue constant de Dieu avec son peuple ».

Ce dimanche a pour but de faire grandir chez tous l'**assiduité familière avec les Ecritures, Ancien et Nouveau Testaments**.

Si le Pape a placé ce dimanche de la Parole dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, c'est pour manifester la **dimension œcuménique de la Parole de Dieu**. La Bible est le livre du peuple de Dieu tout entier.

A son tour, le Pape Léon XIV affirme lors d'une audience avec les délégations œcuméniques et interreligieuses qu'il considère » comme l'un de ses devoirs, la recherche de rétablissement de la pleine et visible communion entre tous ceux qui professent la même foi en Dieu Père, fils, et Saint Esprit »..

Mais le pape François a tenu à faire de ce dimanche une invitation pour les catholiques à renforcer leurs liens avec la communauté juive.

Le Pape Léon XIV a réaffirmé l'importance du dialogue théologique entre chrétiens et juifs, rappelant que » il est nécessaire de poursuivre avec élan ce dialogue ». Pour cela, les chrétiens ne peuvent ignorer ni les Ecritures de l'Ancien Testament ni la tradition juive.

Car » les Saintes Ecritures du peuple juif constituent une partie essentielle de la Bible chrétienne », et « sans l'Ancien Testament, le Nouveau Testament serait un livre indéchiffrable, une plante privée de ses racines et destinée à se dessécher ».

« **Quiconque rencontre Jésus Christ rencontre le judaïsme** » disait Jean-Paul II.

Ce dimanche de la parole de Dieu comme l'exprime les 4 lectures du jour, nous invite à rendre cette Parole vivante par la disponibilité, l'écoute, la méditation, l'étude et le partage. Qu'elle soit chemin de joie et de vie !

(D'après le site de la Conférence des évêques de France)

(proposé par Martine Joly)